

25 años Temas Médicos

*L*a publicación del Volumen XV de *Temas Médicos*, celebrada por la Academia Nacional de Medicina con el natural beneplácito que este esfuerzo por la ciencia significa, coincide con un cuarto de siglo de labor constante y plausible del Académico Alberto Albornoz Plata, para hacer realidad tan señalado logro.

La revista Medicina en la presente edición publica -con justa satisfacción- las palabras que con este motivo pronunciaron durante la Sesión Solemne que en tal ocasión realizó nuestra Corporación, el doctor Joaquín Ordóñez, Director de los Laboratorios Farmacéuticos ITALMEX, que en forma altruista ha patrocinado esta eminente obra, sino -así mismo- la revista Medicina, órgano de la Academia Nacional de Medicina, renuevo de la centenaria "Revista Médica de Bogotá", fundada el siglo pasado.

La afirmación que al respecto hizo el Presidente de la Academia, cuando manifestó que "el doctor Joaquín Ordóñez al frente de los Laboratorios ITALMEX nos da cada día que pasa muestras de su grandeza de espíritu y de su generosidad sin límites", expresa el sentimiento de reconocimiento que abrigamos por su colaboración y ayuda a nuestro Instituto.

También ilustran hoy nuestras páginas las disertadas palabras del Académico Alberto Albornoz, en que se consignan las diversas vicisitudes que hubo de superarse para llegar a la culminación del admirable aporte que para la medicina colombiana constituyen los importantes libros cuyos veinticinco años de insomne dedicación conmemoramos.

*Podemos afirmar que en los quince volúmenes de *Temas Médicos* queda escrita para la consulta y el estudio de las futuras generaciones parte importante de la medicina patria.*

Con razón el doctor Gilberto Rueda Pérez, Presidente de nuestra entidad dijo que: "Esta publicación de la Academia Nacional de Medicina, que tuvo su origen precisamente hace 25 años por feliz iniciativa de su Editor permanente desde su primer número el distinguido Académico, eminente Gastroenterólogo, miembro de excelencia de la Junta Directiva de la que sido Tesorero por muchos años y Vicepresidente, el doctor Alberto Albornoz-Plata, a cuya dedicación debe la Academia la aparición de este libro, que recoge lo mejor de la producción científica de la Institución".

Para terminar -y a manera de final propósito- invocando el importante papel que para la difusión de la cultura en general y de los conocimientos médicos en particular tiene la comunicación del saber por medio de la palabra escrita, una vez más solicitamos la colaboración de los Señores Académicos para que prosigan enviando su producción científica, médica y educativa, que será acogida, como siempre lo ha sido, con especial beneplácito e interés en nuestras páginas.

FERNANDO SERPA FLÓREZ
Académico de Número